

La lune de miel entre les dirigeants du [CLUB SPORTIF SEDAN ARDENNES](#) / **T** : 03.24.27.00.59 (CSSA, siège à Bazeilles/08), le club professionnel de football de la ville de Sedan, et le neveu du roi d'Arabie Saoudite qui était rentré au capital du club au mois de janvier, semble prendre fin. En effet, les sommes promises par le prince saoudien n'ont pas été versées. La faute, selon les présidents du CSSA, à la société Fresaco, chargée de jouer les intermédiaires avec le Saoudien. Dans une interview accordée au magazine *Challenges*, Marc Dubois l'un des 2 frères dirigeants du club dit vouloir porter plainte pour escroquerie. Abdellah Amradouch, qui dirige la société Fresaco, réplique aussitôt dans les colonnes de *L'Ardennais*, et accuse Marc Dubois d'avoir réclamé 1 M€, pour apurer les dettes du club. Une demande inattendue, qui aurait déplu au prince. Pour autant, le business semble bien parti pour continuer. Un partenariat entre une douzaine d'entreprises ardennaises et l'Arabie saoudite est évoqué... [www.cssedan-ardennes.com/sedan](http://www.cssedan-ardennes.com/sedan)